

Municipio refuerza seguridad en escuelas rurales ante incendios forestales en Chillán

CHILLÁN. El director de Educación Municipal, Marco Aguilera recorrió establecimientos afectados por el fuego para evaluar su estado y potenciar medidas preventivas.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Ante la reciente ola de incendios forestales que ha afectado distintos sectores rurales de la comuna, el director de Educación Municipal de Chillán, Marco Aguilera Marchant, encabezó un recorrido por diversas escuelas y salas cunas rurales para evaluar su estado y resguardar la seguridad de las comunidades educativas.

Las inspecciones se realizaron en la Escuela Los Jardines de Lautaro (camino a Pinto),

Escuela Camilo Henríquez (camino a Las Mariposas), Escuela 27 de Abril, Sala Cuna y Jardín Infantil Mis Primeros Pasitos (Huape), Escuela Colliguay, Escuela Quinchamali, Sala Cuna y Jardín Infantil Los Artesanitos y Escuela Confluencia, sectores afectados en los últimos días por incendios de gran magnitud.

Desde el DAEM de Chillán hicieron un llamado a la prevención y vigilancia comunitaria ante el riesgo de incendios intencionales y las altas temperaturas, subrayando la importancia de proteger estos espa-

cios fundamentales para la educación de 816 estudiantes. "Nuestras escuelas y jardines infantiles ubicados en la zona rural no solo representan infraestructura, sino que son el corazón educativo de cientos de niños y niñas. Protegerlas es una tarea de toda la comunidad, y desde el municipio estamos comprometidos con su resguardo, realizando visitas preventivas constantes para brindar apoyo y garantizar su seguridad", señaló el director del DAEM, Marco Aguilera Marchant.

Desde diciembre del año



EL JEFE EDUCACIÓN LLAMO A LA COMUNIDAD ESCOLAR A ESTAR ATENTA Y CUIDAR SUS ESTABLECIMIENTOS.

pasado, el DAEM de Chillán ha implementado medidas preventivas en coordinación con la Corporación Nacional Forestal (CONAF) y la Ilustre Municipalidad de Chillán, ejecutando cortafuegos, labores de poda y limpieza de

terrenos en los establecimientos afectados. Estas acciones han sido clave para mitigar riesgos, prevenir incendios y frenar el avance del fuego en sectores vulnerables. Las inspecciones han permitido confirmar que no

hay daños en los perímetros de los recintos educacionales, y continuarán en los próximos días para garantizar condiciones seguras y que la educación en el sector rural no se vea afectada por la emergencia. ☞